

Cuba con diez luchadores al Campeonato Mundial de París



UNITED WORLD

La Habana, 8 ago (RHC) Diez gladiadores, cinco libristas e igual número de grequistas, representarán a Cuba en los Campeonatos Mundiales de Lucha, programados del 21 al 26 de este mes, en la ciudad francesa de París.

Según información brindada por la comisión nacional, el equipo de lucha libre, estará liderado por los multimedallistas en citas del orbe, Liván López y Reineris Salas, y lo completan Yowlis Bonne, Alejandro Valdez y Yurieski Torreblanca.

López, plata en el Mundial de 2013, y bronce en el mundial de 2011 en 66 kg, competirá en 74 kg, donde fue tercero en 2014, en tanto Salas, subcampeón del mundo de los 84 kg en 2013 y 2014, y medallista de bronce en 2010, competirá en los 97

Por su parte, el seleccionado de greco, lo encabezan los olímpicos Miguel Martínez y Yurisandi Hernández, y contra además con los debutantes Daniel Gregorich, Reiniel Pablo Díaz y Oscar Pino.

La Comisión Nacional informó además

sobre la ausencia en la delegación de los tres medallistas olímpicos de Río de Janeiro:

Ismael Borrero: Los problemas de salud que sufrió hace varias semanas ocasionaron la interrupción de sus entrenamientos, razón por la cual no se encuentra en la forma óptima.

Yasmani Lugo: se recupera actualmente de una lesión.

Mijaín López: por cuestiones estratégicas de su preparación con vistas a los eventos fundamentales del cuatrienio.

La delegación cubana cumplirá una base de entrenamiento previa a la cita del orbe en Italia.

Equipos de Lucha Libre

Yowlys Bonne (61 kg), Alejandro Valdés (65 kg), Liván López (74 kg), Yurieski Torreblanca (86 kg) y Reineris Salas (97 kg).

Lucha Greco

Miguel Martínez (66 kg), Yurisandy Hernández (75 kg), Daniel Gregorich (85 kg), Reinel Pablo Díaz Ramos (98 kg) y Oscar Pino Hinds (130 kg).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/137736-cuba-con-diez-luchadores-al-campeonato-mundial-de-paris>



Radio Habana Cuba